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令和２年産米 初検査
（蜷川７号倉庫）

稲刈
（熊野地区）
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（単価：円/60㎏、172円袋代込）

制度 種類 品　　種 等級
支　　払　　単　　価

２年産（Ａ） 元年産（Ｂ） 前年対比
（Ａ）－（Ｂ）概算金(消費税込） 概算金(消費税込）

出　
　

荷　
　

契　
　

約　
　

米　
　
（　

Ｊ　

Ａ　

米　

）

う　
　
　

る　
　
　

ち

コ シ ヒ カ リ
1等 13,000 13,000 0
2等 12,000 12,000 0
3等 11,000 11,000 0

富 富 富
1等 14,500 14,500 0
2等 13,500 13,500 0
3等 12,500 12,500 0

てんたかく81    
て ん こ も り

1等 11,500 11,700 -200
2等 10,500 10,700 -200
3等 9,500 9,700 -200

ゆうだい２１
1等 13,000 13,000 0
2等 12,400 12,400 0
3等 11,400 11,400 0

そ の 他
1等 11,000 11,200 -200
2等 10,000 10,200 -200
3等 9,000 9,200 -200

酒 五 百 万 石
そ の 他 酒

1等 11,000 12,000 -1,000
2等 9,600 10,600 -1,000
3等 8,600 9,600 -1,000

も　

ち

新 大 正 糯
1等 14,000 13,000 1,000
2等 13,400 12,400 1,000
3等 12,400 11,400 1,000

そ の 他
1等 13,200 12,200 1,000
2等 12,600 11,600 1,000
3等 11,600 10,600 1,000

加工用米・備蓄米
1等 7,500 7,500 0
2等 6,900 6,900 0
3等 5,900 5,900 0

令和２年産出荷契約米の概算金について

美味しい富山米は、全量農協へ!!

生産者から農協に出荷される米穀の概算金についてご案内致します。

（注）１. 一般米（ＪＡ米の要件を満たさない米穀）は、ＪＡ米概算金から60kgあたり300円減算された概算
金としてお支払い致します。

（注）２. 令和２年産米の販売が終了した時点で、種類ごとに共同計算を行い、銘柄・等級別に概算金との差額
を精算致します。

（注）３. 上記概算金単価には包装容器代（172円/60kg）が含まれておりますので、フレコン玄米の支払
単価には包装容器代が含まれません。

（注）４. 加工用米・備蓄米は、10aあたりの手取り額を同等にするため、共同計算を致します。
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　令和２年産米の初検査が９月２日（水）、蜷川７
号倉庫にて行われました。
　月岡地区管内の２名の生産者から出荷された早
生品種「てんたかく81」347袋が全量一等に格付
されました。
　検査講評では、「粒形・粒揃い・光沢・充実度」及び未熟粒の混入は、平年並みであり、千粒重に
ついても平年並みとなりました。
　なお、被害粒は、着色粒にてカメムシの被害が散見されましたが、総体的な品質としては、平年並
みであるとの講評となりました。

令和２年産米 初検査

てんたかく81
　　全量一等

令和２年度 水稲の生育概況（富山市農協管内）
富山農林振興センター

１　育苗期～田植期�
　⑴ 播種始期は４月６日頃、盛期は４月17日頃で

概ね近年並みとなった。
　⑵ ４月中下旬は低温で経過したが、病害の発生は

ほとんど見られなかった。５月上旬は高温と
なったが、適切な管理により苗の生育は概ね
良好であった。

　⑶ 田植始期が４月30日頃で、盛期が５月11日頃
となり、概ね近年並みの日程で田植が進めら
れた。

２　分げつ期�
　⑴ 田植後、５月中下旬は高温多照で経過したこと

から、活着は良好であった。６月はかなり高
温で経過し、葉齢の展開は平年より早くなっ
た。

　⑵ 梅雨入りは、６月11日頃で平年より１日早く
なった。梅雨入り直後は降雨日が多かったも
のの、その他の期間は降水量が少なったこと
から、中干し・溝掘りは概ね適正に実施され
た。

３　幼穂形成期～出穂期�
　⑴ 梅雨明けは、８月２日頃と平年より９日遅く

なった。７月は平年に比べ雨や曇りの日が多
く、気温は低く、日照時間は少なく経過した
ため、生育の進みは緩慢となった。

　⑵ 幼穂形成期は「てんたかく81」で６月25日頃
となった。「コシヒカリ」で７月11日頃と平年
より1日遅くなった。「ゆうだい21」では７月
13日頃と前年より３日遅くなった。

　⑶ 出穂期は「てんたかく81」で７月19日頃と
なった。また、「コシヒカリ」は８月４日頃
で平年より３日遅く、幼穂形成期から出穂期
までの期間が平年より長くなった。「ゆうだい
21」の出穂期は８月４日頃で前年より５日遅
くなった。

　⑷ 斑点米カメムシ類の発生は近年並みに多く、斑
点米の発生防止に向けた防除対策が徹底され
た。

４　登熟期～成熟期�
　⑴ ７月は平年より低温寡照となったが、梅雨明け

後高温で経過し、「てんたかく81」の成熟期は
８月24日頃となった。

　⑵ 「コシヒカリ」の登熟期間の気温は高く経過
し、成熟期は「コシヒカリ」では９月７日頃
で平年より１日早くなった。

　⑶ 今後も、平均気温は高いと予想されていること
から、胴割米等の急激な増加が懸念される。
収穫まで適切な水管理を実施するとともに、
早めに刈取りを開始し刈遅れによる胴割米の
発生防止に努める。
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　本年４月より「トータルサポートチーム」を設置しており、現在は、コロナ禍により積極的な訪問活動

は、できていませんが、今後、チーム員及び支店担当者共に組合員様のご相談等対応にあたる所存です。具

体的な活動としては、農業の事業継承や相続に係る相談を中心に総合的な窓口として展開していきます。

　「富富富」の販売については、順調でない面も見受けられますが、「富富富」だけが苦戦しているわけでは

ありません。新潟県の「新之助」等をはじめ多くの新品種が同様に苦戦していると思われます。反面、「ゆ

うだい21」におきましては、絶対量が不足しており、㈱神明（卸業者）及びローソングループ（実需者）

からは、作付面積拡大の要望を受けています。生産者の皆様には、引続き作付面積拡大をお願い申し上げます。

　「人・農地プラン」については、集落座談会でアンケートを実施しており、今後、話し合いの場が予定さ

れております。当組合としても、今後、しっかり対応していく所存です。また、「農地中間管理機構」の役

割については、支店の営農係を中心に現場での対応を常に行っています。

　担い手の確保は、確かに困難な面がありますが、当組合としては、親元就農者をしっかりと支援してまい

ります。儲かる農業という面では、水稲のみならず野菜・花き・種子等による複合多角化が重要であります

し、併せて、営農組合等への組織化も必要であると考えており何れも支援していきます。一方、地区農業者

協議会による農作業受託によりジェイエーとやまサービスでの受託面積は、昨年度から増大していません。

しかし、当組合としては、今後、地域農業を守る取組みを進めてまいります。

農業に「夢」を持つことが大切であり、将来に向け富山市農協として総合的な窓口が必要である
と感じています。

「富富富」、「ゆうだい21」の今後の取扱い動向等についてお聞かせください。

「人・農地プラン」、「農地中間管理機構」について富山市農協としての対応をお聞かせください。

農林水産省の調査にて全国の農協の約６割が、農産物や生産資材の販売を含む本業の農業関連事
業が赤字であると発表される中、コロナの影響も加わり非常に懸念されます。今後、農家の収入
をどうやって向上していくのか。また、放棄田の増加・担い手不足の中、今後、ジェイエーとや
まサービスの事業拡充についてどのように考えているのか、お聞かせください。

営 農

各種団体長懇談会における意見交換
　令和２年７月30日、当組合３階大会議室にて地区農業委員、地区
総代代表、地区運営委員会委員長、農協協力会会長、農協友の会
会長の出席による各種団体長懇談会が開催されました。
　本会では、上記団体長20名と農協役付理事５名にて今後の農業の
あり方・課題、当組合の事業運営等に対し意見交換を行いました。
　各団体長より貴重な意見・要望等を多数いただきましたので、
その一部をご紹介させていただきます。
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令和２年度
各種団体長懇談会での
質問・意見・要望に対する回答（抜粋）

Ａ

Ａ

Ａ

Ａ

Q

Q

Q

Q

　当組合の職員は、組合員の皆様方との対話を大切にし、挨拶・御用聞きを行うよう指導してまいります。

但し、コロナ禍の中、お約束していない訪問、長時間の滞在を自粛するよう指示していますので、ご了承願

います。

　農林中央金庫は、ローン担保証券（CLO）による投資活動を行っています。格付けの低い企業への融資

を束ねて証券化したCLOの保有残高は、19年12月末の８兆円から3000億円減少し、７兆7000億円です。

CLO残高は市場運用資産全体の12％を占め、すべて満期保有目的の「AAA」格であり、CLOの評価損は

保有残高の５％程度であり、減損損失の計上が必要なレベルではありません。前年度の経常利益は、1,229

億円であり、総自己資本比率は、23.02%という高水準を維持していますので、現時点で特別な懸案事項は

ありません。

　主たる要因は、農林中央金庫の後配出資金の配当率が引き上げられたことによります。当初計画より約

3000万円増加しました。今後の動向としましては、預金利息・奨励金の低下（▲0.05%/年）や金融機関貸

付利息が低下することが、続くと想定されますので、リスク管理積立金として3000万円を計上し、金融リ

スクに備えています。

メンバーシップの強化という観点から、ＪＡ組織及びＪＡ職員との繋がりが大切だと思います。
ＪＡ職員が、毎月、配付物等で組合員宅に訪問する際は、一声かける等のコミュニケーションが
必要であると感じています。

農協の主要取引先である農林中央金庫が、リスクの高い投資活動を行っているとの報道が懸念さ
れます。農林中央金庫の現況をお聞かせください。

富山市農協の前年度決算において、事業外収益における受取出資配当金が大きく増加していま
す。その理由についてお聞かせください。

富山市農協の経済センター窓口において、生産資材等を購入する際、他の顧客がいるにもかかわ
らず、電話番号による確認を求める機会がありました。個人情報漏洩に繋がりかねませんので、
十分、配意していただきたい。

経 営

　組合員様に対し伝票を発行する端末システムを運用する中で、電話番号検索があることから番号確認を

お願いしてきました。しかし、ご指摘のとおり他の顧客がいる中での口頭確認は、漏洩リスクが高いので、

慎重に対応すると共に今後、取引確認方法を検討させていただきます。



令和２年産出荷契約米等に係る流通経費の
項目別単価上限見通し
　令和２年産米穀出荷契約書の約定事項で流通経費の項目別単価上限見通しを明らかにすることとしており、下表のとお
りとなります。
　なお、需給環境の急激な変化等により、項目別上限単価を超えた場合は、その理由等の説明を行います。

流通経費項目名 うるち米 酒米 もち米 加工用米 備蓄米
流通・保管等に係る経費 1,435 1,382 1,790 1,360 1,097 
事故処理費用 10 10 10 10 10 
手数料 726 726 726 676 726 
生産・集荷・販売等に係る経費 152 35 155 0 0 
需給調整経費 22 300 0 0 0 
監査委員会経費（監査法人等による調査費用） 2 2 2 1 1 
その他（産地精米品質向上対策費等） 40 0 0 0 0 

合　　　　計 2,387 2,455 2,683 2,047 1,834 

令和２年産米の最終精算
　令和２年産米の販売が終了した時点で種類ごとに共同計算を行い、銘柄・等級別に概算金との差額を精算いたします。
　なお、概算金の償還額に不足が生じた場合は、出荷契約にもとづき、返還を求めます。

（単位：円／60kg個、消費税込）

切花即売会を開催しました
　８月11日（火）・12日（水）・13日（木）の３日間、南支店・中央支店前の特設会場において

「ＪＡ富山市まんなか市場切花即売会」を開催いたしました。

　管内の切花生産者が栽培している小菊をはじめとしたお盆用切花を多数取り揃え、イベン

ト期間中は大勢のお客様にご来場頂きました。

　ご来場いただいた地域の皆様、組合員の皆様には、心よりお礼申し上げます。

6



2021年度 肥料予約注文書の取扱いについて
生産者のコスト低減を応援します。是非ご予約注文いただきますようお願い申し上げます。

肥 料 予 約 注 文 書
兼 総 合 カ タ ロ グ

年内に配達されても
置く場所がない…
だけど安く購入したい

予約注文が
断然お得‼

そんな
方へオ

ススメ
♪

2020年10月15日（木）迄にご提出願います。注文書締切

JA富山市 JA全農とやま

春取自引
春取配達予約価格から更に２％引き！

★下記対象期間に自引された方限定の特別価格

予定日：2021年３月12日㈮、13日㈯、
　　　　　　　　　19日㈮、20日㈯、21日㈰

2021年
３月実施

さらにご利用しやすくなりました！

お問い合わせは物流センターへ

0120-42-8139
フリーダイヤル

7
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理 事 会 だ よ り
第５回定例理事会次第 第６回定例理事会次第

と　き　令和２年７月29日（水）
　　　　午後１時30分
ところ　本 店 会 議 室

と　き　令和２年８月27日（木）
　　　　午後１時30分
ところ　本 店 会 議 室

協議事項
１）令和２年産米取扱要項（案）について
２）ＪＡ農業経営維持継続資金（危機対応）の制定

（案）について
３）農業資金融資要項一部変更（案）について
４）信用供与業務職務権限表の一部変更（案）について
５）職員厚生資金貸付規程の一部変更（案）について

協議事項
１）県常例検査指摘事項に対する改善状況報告書

（案）について
２）職員厚生資金貸付規程の一部変更（案）について
３）農業祭の実施可否と今後の対応（案）について

職
員
人
事
異
動

左
記
の
と
お
り
職
員
人
事
を
お
こ
な
い
ま
し
た
の
で

ご
案
内
申
し
上
げ
ま
す
。

区
　
　
　
分

氏
　
　
　
名

旧
　
　
　
任

依
願
退
職

村
　
田
　
明
　
子

臨
時
傭
員

営
農
経
済
部
　
農
機
自
動
車
課

退　
　

職
（
令
和
二
年
七
月
三
十
一
日
付
）

新
規
採
用
（
令
和
二
年
八
月
一
日
付
）

組合員資格変動のお届けについて（お願い）
　時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

　さて、組合員の皆様の*組合員資格に変動が生じた場合には、定款に定めるところにより、書面にて当組合にお届けい

ただくこととなっております。資格の変動があった場合には、お手数ですが、当組合最寄りの支店までお申し出
くださいますようお願い致します。何卒、ご理解とご協力を重ねてお願い申し上げます。

*組合員資格の変動とは

　離農して正組合員の資格を喪失した、組合員の方の死亡などが該当します。
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JA富山市農業祭中止のご案内
　令和２年11月７日及び11月８日に当JAで開催を予定

しておりました「農業祭」につきまして、新型コロナ

ウイルス感染症の拡大防止のため、中止することと致し

ました。

　例年多くの方が来場され、今年も楽しみにされていた

方も多い事と存じますが、会場において感染防止対策を

講じることが困難であり、感染拡大のリスクを高める

可能性があることから、皆様の健康と安全を最優先に

考慮し、このような判断とさせていただきました。誠に

残念ではございますが、何卒ご理解いただきますよう

お願い致します。
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